



EL AYUNTAMIENTO

AGUILAFUENTE

DEJA QUE TE SORPRENDA

*Un edificio castellano
con aires de latinoamérica.*

El Consistorio

Se construyó en 1926 dentro de las obras del proyecto de remodelación del edificio firmado por el arquitecto Benito de Castro Rueda en 1925.

UN EDIFICIO CENTENARIO

La torre nace de un gran balcón y es el hogar de un reloj monumental con campana del relojero palentino Moisés Díez y que continúa siendo de ajuste manual. Desde que se instaló, cuando las manecillas marcan las horas en punto y a y media, suena la campana. Otra de las formas para enterarte de la hora que es cuando estás en la calle.

Actualmente el edificio alberga, además de la alcaldía, la auxiliaría y la secretaría, la oficina de correos, la cámara agraria, el juzgado de paz, la exposición del escultor Florentino Trapero así como una sala de exposiciones temporales. Si tienes la oportunidad de ver o acceder al vestíbulo ¡no la desperdices! Asómate a la puerta para ver la vidriera que está en el descansillo de la escalera. Te dará una idea de las maravillas que alberga este edificio en su interior. Y no te pierdas la réplica de la imprenta con la que Juan Párix imprimió en 1472 el Sinodal de Aguilafuente, primer libro impreso en España.

¿QUIERES VER UNAS IMÁGENES DE LA EXPOSICIÓN DEL ESCULTOR?



ESCANÉA EL CÓDIGO QR





Sorpresa, Aguilafuente

Recorrer las calles de Aguilafuente es una delicia para el viajero que se deja sorprender por rincones como la Plaza de la Cruz, casas como la de las Conchas o los Pérez de la Torre, el palacio del Marqués, esculturas de Florentino Trapero o las cruces humilladero que encontramos por todo el municipio. Descubre los secretos que grita Aguilafuente jugando con la villa. Solo necesitas un dispositivo móvil con el que escanear el código QR que contiene la gymkhana interactiva “Sorpresa, Aguilafuente” y comenzar a disfrutar de los secretos que encierran sus calles.



<https://www.guiaventuras.com>

